

jueves, 18 de enero de 2024

Visita de Javier Fernández al Centro Operativo de Emergencias de la Provincia de Sevilla y sede del Consorcio Provincial de Bomberos



Descargar imagen

Fernández durante su recorrido por las instalaciones de la sede del Consorcio Provincial de Bomberos y COEPS

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, ha visitado hoy el Centro Operativo de Emergencias de la Provincia de Sevilla, COEPS, que alberga también la Gerencia, así como la Administración y los Servicios, del Consorcio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de la Provincia de Sevilla.

Una visita que el titular de la Diputación ha realizado junto al diputado provincial de Servicios Públicos Supramunicipales, Gonzalo Domínguez, y

al gerente del Consorcio, Armando Gutiérrez, acompañados también por el personal técnico y administrativo, y que tenía el propósito, según ha explicado Fernández, de 'tener una radiografía actual del Sistema en la Provincia de Sevilla, a partir de la cual planificar actuaciones de mejora que maximicen la eficiencia y garanticen mayores estándares de calidad en la prestación del servicio a la ciudadanía'.